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Requerimento Nº 21/2024

CONSIDERANDO que, houve a transferência de atendimento dos contribuintes 

de Itaquaquecetuba que antes era realizado na unidade da cidade vizinha de Mogi das 

Cruzes para o bairro do Tatuapé, em São Paulo (cerca de 57 km de distância).

CONSIDERANDO que, o bairro do Tatuapé se apresenta predominantemente 

como residencial, em comparação ao município de Itaquaquecetuba, essencialmente 

industrial, neste sentido, grande parcela do atendimento daquela unidade é de 

contribuintes oriundos de Itaquaquecetuba.

COSIDERANDO que, a demora nos atendimentos e demais prejuízos aos 

contribuintes de Itaquaquecetuba em razão desta distância.

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais para que seja oficiado, a empresa 
CETESB – COMPANHIA AMBIENTAL DO ESTADO DE SÃO PAULO, no sentido 
de que realize um estudo para implantação de um POSTO DE ATENDIMENTO visando 
o bem da coletividade local (além dos contribuintes oriundos dos municípios adjacentes de 
Arujá e Santa Isabel.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 05 de fevereiro de 2024.

Gilson Fidelis 
Vereador
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